
MUNICIPIO DE SOMBRERETE 

 

INFORME DE ACTIVIDADES 

DEL 01 DE OCTUBRE AL 31 DE DICIEMBRE DEL 2022 

 

Regidor: José Guadalupe Martínez Chávez 

Comisiones: Desarrollo Rural  

                       Minería 

 

Como miembro del H. Cabildo del Ayuntamiento de Sombrerete, he participado activamente en 

las diferentes acciones que se realizan en el desarrollo y mejora del Municipio de Sombrerete, 

algunas de ellas son: 

 

✓ El 04 y 05 De octubre del 2022, se asistió a la ciudad de México a reunirnos con diputados 

federales con la finalidad de gestionar más recursos para el sector Agropecuario de 

nuestro estado de Zacatecas. 

 

 

 

 

 

 



✓ El día 05 de octubre nos reunimos en la cd de México con sede de la CNC con la dirigencia 

nacional con la finalidad de elaborar una iniciativa con las solicitudes y peticiones más 

apremiantes que ocupa nuestro sector agropecuario para presentarla ante el honorable 

congreso de la cámara de diputados. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✓ El 10 de octubre del 2022 acompañe a nuestro presidente Municipal el Arq. Manuel Alan 

Murillo Murillo a la inauguración del tramo carretero de la comunidad de Ojo de Agua la 

Batea de nuestro Municipio. 

 

 



 

✓ El 15 de octubre del 2022, se participó en el arranque de recolección de envases 

agroquímicos y afines; a través del Comité de sanidad vegetal del estado de Zacatecas en 

coordinación con la empresa Grupo Modelo. 

 

 
 

 

 

✓ El 12 de octubre del 2022, lleve a cabo un recorrido en el 

campo para valorar la presencia de algunas plagas en cultivos 

de frijol. 

 

 

 

 
 

 

 

 



 

✓ El 13 de octubre del 2022, dando seguimiento a solicitudes apoyo a los vecinos de la 

colonia Sombreretillo por daños de lluvias. 

 

 
 

✓ El 20 de octubre se acompañó nuevamente al presidente Municipal a la Cd. De México a la 

cámara de diputados para gestionar más recursos para nuestro estado teniendo reunión 

con diputados de la Comisión de Presupuesto. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

✓ El 23 de octubre del 2022, acompañado de nuestro presidente Municipal se tuvo reunión 

con productores, con la finalidad de generar estrategias para apoyarles para la adquisición 

de semilla certificada de cebada. 

 

 

 

 

✓ Los días 24 y 25 de octubre, nuevamente se realizó recorrido por el campo para apoyar a 

nuestros compañeros agricultores y poder detectar a tiempo la presencia de plaga en 

cultivos de frijol. 

 

 
 



 

 

 
✓ El 26 de octubre del 2022, se acompañó al presidente Municipal a la inauguración del 

domo en la comunidad de Niño Artillero, de nuestro Municipio. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

✓ El 28 de octubre se participó en la instalación del centro de acopio de envases de 

agroquímicos en nuestro municipio, ubicado por la carretea federal 45 hacia la salida a 

Durango. 

 
 

✓ El 05 de noviembre del 2022, se estuvo revisando los cultivos de cebada próximos a 

cosecha donde productores tuvimos el apoyo del 50% del Municipio en coordinación con 

la Secretaría del Campo para semilla certificada. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



✓ El 09 de noviembre del 2022, se tuvo la reunión con productores de cebada, jefe del 

departamento de Desarrollo Rural y representante del a empresa Grupo Modelo, para dar 

a conocer las reglas de operación para la cosecha del ciclo 2022. 

 

 

 

✓ El 11 de noviembre del 2022, asistí a reunión en la asociación ganadera de nuestro 

municipio con ganaderos de las diferentes comunidades para la capacitación en la 

preparación de alimentos para ganado con la finalidad de abaratar los altos costos de los 

alimentos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

✓ El 12 de noviembre del 2022, entregué despesas a personal de limpia como apoyo de mi 

parte para buscar aminorar el impacto que tienen en su economía familiar, por la 

consecuencia del paro laboral y la toma de las oficinas de la presidencia municipal. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✓ El 15 de noviembre del 2022, en compañía de varios productores de cebada de las 

diferentes comunidades y dirigida por personal de nivel región zona norte y nivel global 

México de la empresa Grupo Modelo, celebramos el “Día del campo” en el Rancho el 

Cristo; teniendo la participación y representación de nuestro presidente municipal el Arq. 

Manuel Alan Murillo Murillo. 

 



 

✓ El 20 de noviembre hice presencia dentro de las actividades del Aniversario de la 

Revolución Mexicana. 

 

 

 

Respecto a la participación en sesiones de cabildo, durante este trimestre asistí a las reuniones de 

los días 9 de diciembre, 22 de diciembre y 31 de diciembre; reuniones en las cuales el punto 

relevante que estuvimos analizando fue buscar la mejor estrategia para resolver ante las instancias 

correspondientes el hecho de que estaban congeladas las cuentas del Municipio y no se podía 

cumplir en ese momento con el pago de la nómina de los trabajadores de la Administración 2018-

2021. 
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